

PRESSEINFORMATION | 16. NOVEMBER 2023

Wahlergebnis Kreisschülerrat 2023

Am 07.11.2023 fand in der Kreisverwaltung Mansfeld-Südharz die Wahl des neuen Kreisschülerrates statt.

In diesem Jahr wurden die Mitglieder und Ersatzmitglieder für die Berufsbildenden Schulen, Gymnasien und Sekundarschulen für 2 Jahre neu gewählt.

Dem Vorstand gehören an:

Vorsitzende	Lucienne Balke W. und A. von Humboldt-Gymnasium Hettstedt
Stellvertreterin	Sally Balke Sekundarschule Mansfeld
Beisitzerin	Leonie Hanna Lehmann Sekundarschule H. Heine Sangerhausen
Beisitzer	Adolf Thor Fiedler Freie Sekundarschule Riestedt